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25.01.2023

  

24 января в  администрации Онгудайского района состоялось заседание
санитарно-противоэпидемической комиссии по актуальным вопросам
санитарно-эпидемиологического благополучия.

  

  

  

Участники заседания подвели итоги работы комиссии в 2022г., утвердили план работы
комиссии на 2023 году, а также обсудили меры  усиления  противоэпидемического
режима и предупреждения вспышечной заболеваемости острыми кишечными
заболеваниями в школах района. Отдельно рассмотрено   выполнение требований
Постановления Правительства РФ № 222 от 03.03.2018.  по установлению
хозяйствующими субъектами санитарно-защитных зон на объекты, оказывающие
негативное влияние на окружающую среду и здоровье человека.

  

Информацию по итогам работы санитарно-противоэпидемической комиссии в 2022 году
до сведения присутствующих довела Нина Красикова, главный санитарный врач в
Онгудайском районе. Она отметила, что в  2022 году комиссия и районный штаб
оперативно реагировали на   изменения санитарно-эпидемиологической обстановки и
системно рассматривали  вопросы обеспечения санитарно-эпидемиологического
благополучия, что позволило значительно сократить риски для здоровья жителей
района.

  

В целом санитарно-эпидемиологическая обстановка в Онгудайском районе в 2022году
оценивается как благополучная:   не  о зарегистрировано массовых инфекционных и не
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инфекционных случаев заболеваний. На 100% выполнен план флюорографического
обследования населения, в полном объеме выполнен план профилактических прививок
в рамках национального календаря профилактических прививок, всего на  77,2 %
выполнен план по вакцинации населения от гриппа, остается низкий процент
вакцинации от коронавирусной инфекции, всего по району среди привитых лишь 17,4%
граждан (2459 человек), поставивших прививку не более шести месяцев назад и
обладающих поствакцинальным иммунитетом к COVID-19, должно быть не менее 60%
вакцинированных для создания иммунной прослойки. В ежемесячном режиме
проводится производственный контроль качества питьевой воды по
микробиологическим, санитарно-химическим и радиологическим показателям.

  

В качестве проблемных вопросов отмечены:  работа по  санитарной очистке и
соблюдению правил благоустройства территории района, несвоевременный вывоз
мусора с контейнерных площадок, наличие на улицах сел бродячих животных (коров,
собак), которые  выбрасывают мусор из контейнеров, переворачивают их, что приводит
к захламлению территории вокруг контейнерных площадок бытовым мусором. Кроме
того, бродячие животные нападают на людей. 46 человек в 2022 году покусаны
животными (в 2021г. 48 человек). Действующие полигоны ТКО не имеют
санитарно-эпидемиологических заключений, не ведется производственный контроль за
качеством воздуха, санитарно-химическим состоянием почвы, радиационным фоном на
полигонах.

  

Особое внимание участников обращено на результаты проверок питания школьников
района.    По итогам проверок  20 объектов, выявлено более 60 нарушений санитарного
законодательства при организации питания школьников. Большая часть нарушений
носит режимный характер и полностью зависит от исполнения своих должностных
обязанностей работниками пищеблоков.

  

Установлено, что в школах не регулярно ведется контроль за качественным и
количественным составом рациона питания, ассортиментом используемых пищевых
продуктов и продовольственного сырья. К работе допускаются лица без осмотра на
наличие гнойничковых заболеваний кожи рук и открытых поверхностей тела. Не
регулярно ведется контроль за температурным режимом хранения пищевых продуктов –
в морозильных камерах отсутствуют термометры, питание детей осуществляется не в
соответствии с утвержденным меню, т.е. фактический рацион питания детей не
соответствует цикличному меню, кроме этого «упускаются» из меню овощные салаты,
фрукты. В питание детей допускаются овощи с пришкольного участка без
предварительного исследования на содержание нитратов, также в питание детей
допускаются продукты молокосодержащие с заменителем молочного жира, который в
питание детей не допускается. Кроме того, в школах допускается выдача готовой
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кулинарной продукции без снятия бракеража бракеражной комиссией.

  

«Все выявленные нарушения представляют серьезную угрозу жизни и здоровья
школьников, и могут стать причиной инфекционного заболевания детей, - подчеркнула
Нина Красикова.

  

Для  улучшения ситуации  поручено  начальнику отдела образования  организовать
ведомственный контроль за санитарно-техническим состоянием учреждений
образования и обеспечением надлежащих условий питания в образовательных
учреждениях. Организовать проведение семинаров для специалистов, ответственных за
питание в школах.

  

Начальник отдела экономики, предпринимательства, туризма и ЖКХ администрации
района Сергей Хабаров проинформировал членов комиссии о контроле за выполнением
требований Постановления Правительства РФ № 222 от 03.03.2018., по установлению
хозяйствующими субъектами санитарно-защитных зон на объекты, оказывающие
негативное влияние на окружающую среду и здоровье человека.  Отмечено,  что на
территории района 78 объектов, которым необходимо установить санитарно-защитные
зоны: 50 промышленных объектов (1 полигон, 7 АЗС, 1 АГЗС, 4 скотомогильника, 4
карьера, 32 прочих объектов) и 28 кладбищ. Из них, решения об установлении
санитарно-защитных зон получены по 39 объектам, в том числе 13 промышленных
объектов, 24 кладбища и 2 скотомогильника.

  

Всем хозяйствующим субъектам направлены уведомления об установлении СЗЗ. Также
информация о субъектах МСП, которым необходимо установить СЗЗ, направлена в
центр Мой бизнес Республики Алтай.

  

Представитель администрации отметил, что вопрос находится на контроле   главы
района, а специалисты районной администраций регулярно проводят консультации по
вопросу установления санитарно-защитных зон на объектах.

  

По результатам заседания комиссии утвердила план работы на 2023 год, а также 
приняты решения по всем рассмотренным вопросам, обозначены сроки исполнения и
даны рекомендации заинтересованным ведомствам.
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Подводя итоги работы санитарно-противоэпидемической комиссии за 2022 год, Нина
Красикова, отметила, что выработанная практика, проведения межведомственных
совещаний, штабов по актуальным вопросам обеспечения
санитарно-эпидемиологического благополучия на территории Онгудайского района,
послужила своевременному принятию необходимых организационно-распорядительных
мер по предупреждению инфекционных и не инфекционных заболеваний на территории
Онгудайского района.
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